

Fecha: 01-02-2026
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: Producción quirúrgica se triplica en últimos cuatro años en hospital de Natales

Pág.: 30
 Cm2: 349,7
 VPE: \$ 418.891

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Pasó de 176 en 2021 a 577 proyectadas el año pasado

Producción quirúrgica se triplica en últimos cuatro años en hospital de Natales

● El subdirector Médico del Hospital de Natales, Marcos Muñoz, destacó que este crecimiento responde a una planificación estratégica orientada a reforzar las especialidades médicas

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB



Esto nos da pie a seguir trabajando de manera intensa para que nuestros pabellones sigan produciendo aún más a lo largo del tiempo y reducir de manera significativa la lista de espera local".

Marcos Muñoz,
 subdirector médico hospital de Natales.

De acuerdo con los registros de la Unidad de Gestión Prequirúrgica del Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos de Puerto Natales, las intervenciones quirúrgicas electivas han aumentado de manera significativa desde 2021, pasando de 176 cirugías a 577 proyectadas para el año pasado.

El subdirector Médico del Hospital de Natales, Marcos Muñoz, destacó que este crecimiento responde a una planificación estratégica orientada a reforzar las especialidades médicas y optimizar los procesos quirúrgicos comentando que "esto nos da pie a seguir trabajando de manera intensa para que nuestros pabellones sigan produciendo aún más a lo largo del tiempo y reducir de manera significativa la lista de espera local de pacientes que están a la espera de una cirugía".

Por su parte, la enfermera encargada de la Unidad de Gestión Prequirúrgica y Referente de la Lista de Espera Quirúrgica, Maritza Venegas, explicó que el incremento en la producción quirúrgica está relacionado con el aumento de especialistas en el hospital.

"Tenemos más especialistas en comparación a cuando empezamos en 2021. Hoy contamos con una dotación de seis cirujanos en cirugía general, lo que aumenta la producción de atención y permite que ingresen muchos más usuarios semanalmente a la lista de espera y, por ende, a las intervenciones quirúrgicas", indicó.

Venegas agregó que en 2025 se incorporó la especialidad de dermatología, la cual también participa activamente dentro del proceso quirúrgico, ampliando la cartera de prestaciones disponibles para la comunidad.



El trabajo en equipo ha sido fundamental para estos números.